

## Realizan primer encuentro de egresados de la escuela de odontología

Escrito por Rafael Paez

Martes 27 de Julio de 2010 10:04 - Última actualización Jueves 05 de Agosto de 2010 11:44

---

### Realizan primer encuentro de egresados de la escuela de odontología

En el marco de la celebración de su 111 aniversario, la Escuela de Odontología organizó el Primer Encuentro de Egresados de esta unidad docente, con el objetivo de reunir a los profesionales de la odontología que cursaron estudios en la Universidad Autónoma de Santo Domingo y dejar conformado el comité gestor de la asociación que los agrupará en lo adelante, la cual velará por el bienestar de sus miembros y dará su apoyo a las iniciativas que persigan el desarrollo institucional de la escuela.



**Integrantes** de la mesa de honor de la actividad

La mesa de honor de la actividad fue encabezada por Rafael Nino Félix, vicerrector de extensión y rector en funciones; Maritza Camacho, vicerrectora administrativa; Juan José Domínguez, viceministro de Salud Bucal del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social; María Francisca Berroa, directora de la Escuela de Odontología; Bibiana Santana y Esperanza Quezada, docentes de la Escuela; Rina Ramírez, artista; Adolfo Rodríguez, director ejecutivo del Comité organizador de egresados de la Universidad Autónoma de Santo Domingo; Taynette Fabián y José Enrique Suriel, presidenta y representante del comité gestor de egresados de odontología, respectivamente.

Julián Suriel, diácono permanente de la Parroquia San Antonio María Claret, tuvo a cargo la bendición de la actividad, a lo cual le siguió la intervención de la directora de la Escuela, quien valoró positivamente el encuentro y auguró éxitos a esta iniciativa, al tiempo que destacó el sitio que han ocupado en la sociedad muchos de los egresados de este centro, quienes son iconos por sus aportes y contribución al avance de la odontología dominicana.



La maestra Francisca Berroa se dirige a los presentes

La maestra Francisca Berroa destacó algunos datos interesantes sobre el devenir histórico de la Escuela que vale la pena mencionar, a saber: el joven Alcibíades Ramírez Guerra fue el primer egresado, graduado con el título de cirugía dental en el 1900; para el 1917 se graduó la primera mujer, Victoria Sofía Olivo; y en 1924 egresó la primera mujer catedrática, la doctora Gladis de los Santos.

## Realizan primer encuentro de egresados de la escuela de odontología

Escrito por Rafael Paez

Martes 27 de Julio de 2010 10:04 - Última actualización Jueves 05 de Agosto de 2010 11:44

---

“Para este año 2010 suman 3,600 los odontólogos egresados de nuestras aulas. En este día felicitamos a los que dieron el primer paso, al comité gestor y exhortamos a todos los egresados presentes a participar y apoyar la formación de esta asociación, pues a través de ella podrán contribuir una vez más al bienestar de la sociedad dominicana”, expresó.

También expusieron Adolfo Rodríguez, Juan José Domínguez, Taynette Fabián y Rafael Nino Féliz, quien tuvo a cargo el discurso central del encuentro y la juramentación de los miembros del comité gestor de la asociación de egresados de odontología, coincidiendo todos en la importancia del evento y en la pertinencia de la creación de dicha asociación.

En el evento fueron reconocidos Juan José Domínguez, Bibiana Santana, Esperanza Quezada y Rina Ramírez, profesionales de la odontología egresados de la Primada de América, por haberse destacado en el ámbito nacional.



Momentos en que el maestro Rafael Nino Féliz, presidente de la asociación de egresados



La maestra Esperanza Quezada, una de las egresadas profesoras que fueron reconocidos en

## **Realizan primer encuentro de egresados de la escuela de odontología**

Escrito por Rafael Paez

Martes 27 de Julio de 2010 10:04 - Última actualización Jueves 05 de Agosto de 2010 11:44

---